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SAILLANS

« Les aides ne doivent pas s’arrêter avec la
disparition du virus »

La députée LREM, Célia de Lavergne, s’est longuement exprimée lors de cette

rencontre avec les restaurateurs et cafetiers. « Je suis pleinement consciente de la

gravité de votre situation. La crise qui nous frappe est hors normes et vous empêche

d’exercer votre métier, vous prive de votre raison d’être. C’est l’ensemble des liens

sociaux qui sont mis à rude épreuve. Je dois vous dire aussi que vos activités sont

particulièrement exposées car le port du masque est difficilement applicable dans vos

établissements, cela augmente considérablement le risque de transmission du virus.

C’est une réalité malgré tous les efforts qui ont été les vôtres pour répondre aux

mesures de prévention qui vous ont été demandées. »

• «Une troisème vague à craindre»

Puis elle a ajouté : « Les indicateurs ne sont pas bons et une troisième vague est

encore à craindre, il est difficile d’envisager un retour à la normale avant le mois

d’avril. »

À ces propos, les professionnels ont répondu : « Nous avons besoin de visibilité, de

savoir comment nous organiser, nous n’avons plus de repères, tout est à reconstruire -

les aides ne doivent pas s’arrêter avec la disparition du virus, nous devrons

reconstituer notre trésorerie, renforcer nos fonds propres. Nous avons besoin de

l’annulation de certaines charges, d’une TVA à taux réduit pour relancer notre activité. Il

faudra encore nous soutenir si nous voulons sauver nos commerces, même si notre

but n’est pas de vivre d’aides mais de notre travail. »

Le sénateur Bernard Buis s’est quant à lui engagé à apporter des réponses rapides aux

difficultés rencontrées.
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